

Tag der Pausenmilch 2025 an der Schule und im Kindergarten Holziken



Jedes Jahr kommen die Holziker Kinder, vom Kindergarten bis zur 6. Klasse, in den Genuss von frischer, pasteurisierter Milch und einem Stück Zopf. Dabei können sie zwischen kalter, warmer und Milch mit oder ohne Ovo wählen.

Ein grossartiges Angebot, das die Holziker Landfrauen jeweils vor dem Schulhaus Hueb bieten.



Die begeisterten Kinder probierten verschiedene Geschmacksrichtungen und genossen sichtlich das gesunde «Znüni». Ein grosses Dankeschön gebührt den engagierten Holziker Landfrauen! Schon jetzt freuen sich alle auf den nächsten Tag der Pausenmilch.



Richard Suter, Schulleiter